

全国浴場新聞

発行所
全国浴場新聞編集委員会
東京都千代田区
東神田1-10-2
TEL 03(5687)2635
購読料 1部 100円

まごころで奉仕する
業界のパートナー

東浴信用組合

平成29年度生活衛生功労者表彰

**厚生労働大臣表彰3名
中央会理事長表彰6名**

平成29年度生活衛生功労者に対する厚生労働大臣表彰、および全国生活衛生同業組合中央会理事長表彰が、10月27日、東京都千代田区の本ホテルニューオータニで行われた。



受賞者の皆さん

厚生労働大臣表彰 3名
中央会理事長表彰 6名

受賞者(受賞者19名)は、厚生労働大臣表彰3名、中央会理事長表彰6名、その他10名が、それぞれ賞状と記念品が授けられた。

厚生労働大臣表彰 加藤 勝信氏(挨拶)

生活衛生関係の功績が顕著な功労者として表彰された。その功績は、衛生水準の向上と経営の健全化のため、業界の発展に貢献した点にある。

中央会理事長表彰 大森 利夫氏(挨拶)

生活衛生関係の功績が顕著な功労者として表彰された。その功績は、衛生水準の向上と経営の健全化のため、業界の発展に貢献した点にある。

全浴連代表者会議開催

時代に合わせて多様な価値発信を

全浴連代表者会議が、10月19日、午後1時から東京都港区の明治記念館で開かれた(写真)。冒頭で近藤和幸理事長が挨拶。昭和34年に全国で1万7000軒あった浴場は現在、約1万軒に減少している。浴場の価値は、歴史や文化の他にも、いろいろな価値があるのではないかと、コミュニケーションの場、人と人とのつながり、人々の心をつなぐ場として、浴場の価値を再認識し、時代に合わせて多様な価値を発信していく必要があると述べた。

浴場の価値は、歴史や文化の他にも、いろいろな価値があるのではないかと、コミュニケーションの場、人と人とのつながり、人々の心をつなぐ場として、浴場の価値を再認識し、時代に合わせて多様な価値を発信していく必要があると述べた。

全浴連役員研修会

「銭湯は一年中価値のある健康増進施設だ」
早坂信哉氏が講演

平成29年度全浴連役員研修会が、10月19日、代表者会議後、明治記念館で開かれた。早坂信哉氏が講演した。早坂氏は温泉療法専門医(医学博士)で、入浴と健康に関する医学的・科学的な第一人者。銭湯は、年中、健康増進の価値のある施設。それを意識しながら、銭湯を一年中価値のある健康増進施設として活用してほしいと訴えた。

早坂信哉氏が講演

早坂氏は温泉療法専門医(医学博士)で、入浴と健康に関する医学的・科学的な第一人者。銭湯は、年中、健康増進の価値のある施設。それを意識しながら、銭湯を一年中価値のある健康増進施設として活用してほしいと訴えた。

地域貢献に「一役」

「地域貢献に「一役」

全浴連は、地域貢献の一環として、AED(自動体外式除細動器)のレンタル事業を展開している。AEDは、心臓突然死の救命装置として、非常に重要な役割を果たしている。全浴連は、AEDのレンタル事業を通じて、地域貢献の一環として、AEDのレンタル事業を展開している。

水と湯の、グレードアップ&燃費削減!—ナノテクノロジーの先端技術

浴槽、タイルもピカピカ

水専用装置 ① 保湿作用、浸透作用が向上——肌になじみやすい水と湯
② 排水臭を大幅緩和——残留塩素の効果は保持
③ 鏡、カラン、タイルのスケール(赤サビ、シリカ、カルシウムなど)が減少——配管保護と、濾過能力がアップ
④ 菌の増殖が 少なくなる——防菌作用

燃料専用装置 ① 燃料使用量が約10~15%減少

電子波処理装置: TeO(テオ)

販売・施工から水のアドバイスまで

テクノ・オーシャン

〒664-0017 兵庫県伊丹市瑞ヶ丘4-1-14
テクノ・オーシャン株式会社
TEL:072-779-1475 Fax:072-779-1401

電子波処理装置 テオ 検索

カンパレ! 銭湯

実家は銭湯 本業は美大助教 銭湯絵師の修行中 宮崎勇次郎さん(39)

東京造形大学で洋画を教え、八王子市制100周年緑化フェアのプロジェクトで、八王子刑務所の壁面を学生たちとともに製作...



銭湯絵師の修行中 宮崎勇次郎さん(39)



実家に描いた銭湯絵(上)、八王子刑務所の壁面(下)



実家に描いた銭湯絵(下)

銭湯絵師の修行中、宮崎勇次郎さん(39)は、東京造形大学で洋画を教え、八王子市制100周年緑化フェアのプロジェクトで、八王子刑務所の壁面を学生たちとともに製作...

セントウ紀行

千葉県市川市「宝湯」 全浴新聞特派員 風呂わく三 (漫談家)

8月の19日(土)、20日(日)と2日間、市川の二ツヶコレ川に...

低めの番台で女将さんの出水のふきさんが迎えて下さりました...

女将さんが浴場の業界に入るきっかけは18歳の頃、新橋の田村町にあった銭湯に住み込みで働き始めたのがはじまり...

こちらに来て困った事は、「子供達が「お家に帰るお家」帰ると毎日泣いて大変だったよ、末っ子が2歳で大人の事情がわかる年齢じゃなかったから...

お祭り後の後姿を着て入る銭湯はまた格別、出る時は皆必ずこう言う事でしょう「湯かった、浴衣の何はともあれ、市川市宝湯さん、良いお湯でした。」

地元の有志銭湯と一緒にしたい! 鹿島湯、銭湯ペンキ塗りイベント

10月28日(土)、埼玉鹿島にある鹿島湯さんにて、田中みすき絵師によるペンキ塗りイベントが行われました...

面邪魔をしない! 銭湯絵師の修行中、宮崎勇次郎さん(39)は、東京造形大学で洋画を教え、八王子市制100周年緑化フェアのプロジェクトで、八王子刑務所の壁面を学生たちとともに製作...

東京「銭湯サポーターフォーラム2017」 「辞めないでよ!」毒蝮さんが辛口アドバイス

東京都組合主催の「銭湯サポーターフォーラム」が10月8日、大田区の「大田文化の森」で開催された...

「銭湯サポーターフォーラム2017」 「辞めないでよ!」毒蝮さんが辛口アドバイス

銭湯絵師の修行中、宮崎勇次郎さん(39)は、東京造形大学で洋画を教え、八王子市制100周年緑化フェアのプロジェクトで、八王子刑務所の壁面を学生たちとともに製作...

女将の出水のふきさん

富貴なノウハウ、快適な「ゆ」で信頼に応えます。 鷓鴣温水器工業株式会社 ISO9001を取得

あなたの銭湯は大丈夫ですか? 浴場組合総合補償制度

